



6 de octubre en Bogotá. Foro Internacional “Medios de Comunicación y Justicia Transicional”

Cuál es el papel de los medios de comunicación en las transiciones políticas

Expertos internacionales y periodistas de todo el país se reúnen a debatir sobre el tema en un espacio convocado conjuntamente por organizaciones nacionales y la cooperación internacional

Con el propósito de recopilar experiencias e iniciativas acerca del rol que los medios de comunicación tienen en las sociedades que viven periodos especiales de justicia transicional, es el eje temático del Foro Internacional “**Medios de Comunicación y Justicia Transicional**” que se realizará el próximo 6 de octubre en el Hotel AR el salitre, Av. Carrera 60 N°22-99

Expertos de Guatemala, Perú, México y Holanda compartirán sus experiencias con directores, editores y periodistas de medios regionales y nacionales, acerca de temas como el rol que juegan los comunicadores en las transiciones y particularmente en el proceso de Justicia Transicional colombiano; cómo se construye y prioriza una agenda noticiosa en transición; y los desafíos y las condiciones de seguridad para los comunicadores y periodistas en este contexto.

A este espacio han sido invitados más de cien periodistas de todo el país, con el fin de generar un debate acerca de cómo los comunicadores/as sociales están viviendo y ejerciendo profesionalmente para cubrir la Justicia Transicional del país, con especial atención a las lecciones aprendidas e ideas acerca de cómo los medios de comunicación aportan no solo a la cobertura y visibilización de los temas de las transiciones, sino cómo a través de los medios se construye los imaginarios de paz, de la restitución a las víctimas y de la reconciliación.

El evento es un esfuerzo conjunto de la Comisión Nacional de Reparación y Reconciliación, La Fundación para la Libertad de Prensa, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, la Agencia de Cooperación Alemana y su proyecto PROFIS, el Programa de las Naciones Unidas Para el Desarrollo, la Agencia del Gobierno de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, la Organización Internacional para las Migraciones, la Revista Semana, el periódico El Tiempo y la Misión de Paz de la Organización de los Estados Americanos.

Estarán con nosotros el guatemalteco Gustavo Berganza, periodista, ex editor de la revista Crónica en su país, con amplia experiencia en el cubrimiento de transiciones en Centroamérica; el peruano Javier Ciurlizza, director de Crisis Group en Colombia, experto en política Latinoamericana y uno de los principales colaboradores de la Comisión de la Verdad en Perú; la mexicana Marcela Turatti, experta en periodismo de Latinoamérica y ganadora del premio latinoamericano PNUD-IPS América Latina y los Objetivos del Milenio; y Peter Van Der Aweraert, experto internacional en procesos de reparación a víctimas en países como Alemania, Irak, Timor Oriental, Colombia, entre otros.

La inauguración de este evento, estará a cargo de representantes de las agencias de cooperación y organizaciones internacionales convocantes, y contará con la participación de representantes de medios de comunicación nacionales y regionales, altas autoridades gubernamentales y miembros de las organizaciones de la sociedad civil del país.